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26 марта, в пятницу состоялся пеший обход комиссии по проблемам микрорайона в
составе:

  

Правление ТОС Маркович Н.В., Кузьмин А. В.

  

депутат Лютаев И.А. и его помощник Сосновских Г.

  

Администрация Советского района в лице Шипицина В.А., Войновой С.Г., Арбузовой О.Н.

      

Прошли по проблемным местам, обозначали вопросы и пути решения.

  

Так, ещё на въезде в микрорайон было зафиксировано, что не очищен тротуар и
остановочный комплекс, также до сих пор не закрыт колодец, в который падал ребёнок
из нашего микрорайона. В очередной раз был поднят вопрос по маршрутному
транспорту.

  

На улице Добровидова рядом со строящимся детским садом организовали встречу
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жителей с комиссией для координации и фиксации вопросов. Жители смогли сразу
озвучить свои вопросы комиссии, на некоторые из вопросов были сразу получены
ответы.

  

Представители микрорайона постарались максимально донести проблемы до депутата и
представителей администрации: дороги, освещение, тротуары, собаки, контейнеры,
маршрутки, водоснабжение, участковый, чистка снега.
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